

Gesundheitsausgaben in Österreich 1998 - 2009

Im Verlauf der Jahre 1998 bis 2008 weisen die Gesundheitsausgaben eine steigende Tendenz auf. Zu beobachten ist, dass der Anteil der Öffentlichen Gesundheitsausgaben an den Gesamtausgaben im Zeitverlauf zunahm.

Der Anteil der Gesundheitsausgaben betrug im Jahr 1998 10 % des BIP und erhöhte sich bis 2008 auf 10,5 %. Die Gesamtausgaben wuchsen in diesem Zeitraum um 10,5 Mrd. Euro auf 29,6 Mrd. Euro an. Der Anteil der Öffentlichen Gesundheitsausgaben nimmt mit rund 77 % nach wie vor den Großteil ein.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Dezember 2010

Ansprechpartner: statistik@wko.at